

LA GAZETTE DE CAIX

Janvier 2025/ N° 086



Meilleurs vœux 2025

Chers habitants Caixois

C'est à nouveau un réel plaisir de vous retrouver pour cette traditionnelle soirée des vœux. Je vous remercie d'avoir répondu si nombreux à notre invitation. Cela me donne l'immense plaisir, au nom de tout le conseil municipal et en mon nom personnel de vous souhaiter, à toutes et à tous, une bonne et heureuse année, et de vous présenter nos meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite, pour vous et pour tous ceux qui vous sont chers.

Que dire de 2024 ?

2024 fut une année chargée en événements. Nous avons vécu au rythme des saisons, fêtes et cérémonies en débutant par la traditionnelle chasse aux œufs de Pâques suivis par la réderie de Mai.

Le printemps a été également marqué par l'inauguration des travaux de l'église après 25 mois de travaux, nous avons eu le plaisir d'entendre Notre Dame de la Sainte croix nous narrer son histoire. Avec la participation de l'association Festi'vie Caix, la commune a pu offrir aux Caixois une réception permettant de mettre en avant les travaux réalisés par le biais d'une exposition. Une cérémonie marquée par la venue de la fanfare des Amis Réunis de Rosières en Santerre, un défilé de cavaliers par la compagnie des Chevaliers du Phénix qui ont permis aux plus ou moins jeunes de pouvoir profiter d'une balade en poney et une montée de la tour de l'église qui vous sera bientôt repropocé.

Place aux beaux jours avec l'inauguration du parc éolien "LUCE 2" en collaboration avec la société ENERTRAG, suivi des traditionnelles festivités du 14 juillet avec un feu d'artifice exceptionnel, organisé par Monsieur David Stazack, le repas et soirée dansante par Festi'vie Caix.

En septembre, l'incontournable réderie et fête du village qui a remporté une fois de plus un franc succès ainsi que l'embellissement du poste transformateur rue Maurice Seigneurgens par l'artiste Thierry Guillot, avec l'aide de la FDE et de Territoire d'Énergie.

Le 11 novembre, dernière et pas des moindre, commémoration de cette belle année 2024 : Les 80 ans de la libération de Caix avec un hommage à Monsieur Maurice Seigneurgens, né le 1er Décembre 1919 à Caix et fusillé le 2 août 1943 à la citadelle d'Amiens. Allez on met les petits plats dans les grands. Soyons fous! Reconstitution d'un camp militaire avec une reproduction d'un char anglais et l'avion d'un aviateur allemand appelé "le baron rouge", d'une infirmerie et d'une cuisine, des costumes d'époques pour les bénévoles de l'association "The Digger Cote 160" et les bénévoles caixois, repas d'époque composé d'une soupe et de bon pain, exposition sur la guerre 14-18. Vous avez été nombreux à venir partager cette journée remplie d'histoire et d'émotion et je tiens à remercier chaleureusement chaque bénévoles et Monsieur Potard président de l'association "The Digger Cote 160" ainsi que notre nouvelle association "Caix au Cœur de l'Histoire" ou CCH pour les intimes, menée par sa présidente Claire Martel.

Après tant d'émotion place a la première édition du Thé dansant. Et quel succès!!! sans oublier Halloween et le Beaujolais nouveau qui a atteint un record de participation. BRAVO ENCORE UNE FOIS!

L'organisation des colis et repas des aînés, du Noël des enfants qui ont pu s'émerveiller devant un spectacle de Noël avant de rencontrer notre cher Père Noël et du premier marché de Noël à l'initiative de Madame Justine Millau qui a rencontré un franc succès. A renouveler l'année prochaine.



ACTUALITÉS

UNE FIN D'ANNÉE RICHE Des événements à foison

Le Téléthon

La soirée beaujolais

Le repas des aînés

Le Noël des enfants

Focus sur

Collecte de sapins

Zoom sur ...

Le marché de Noël

Informations communales

Travaux réalisés

Actualités et dates importantes

Tout ça, c'est grâce à vous, présidents et membres d'associations, bénévoles et conseillers municipaux. Alors merci et bravo.

2024 fut aussi une année d'investissements avec la fin de l'installation de la fibre, l'installation de la vidéo protection par la société BC2L, la réalisation d'un city stade accessible dès à présent à tous, et la réfection de la rue de la Maladrerie par la société Scherpereel.

Nous avons sollicité un maximum d'aides auprès du Conseil Départemental, Régional, de l'Etat, de la COM de COM et de la DETR.

Avec toutes ces réalisations, je suis conscient qu'il reste beaucoup à faire. Tout n'est pas facile à comprendre en ces moments difficiles que nous avons depuis quelques mois. L'état nous annonce un budget d'austérité qui se répercutera directement sur notre commune et ses administrés. Notre autonomie financière sera réduite ce qui impliquera de prioriser les dépenses et notamment en investissements. Le budget 2025 arrive à grand pas et plus que jamais nous avons besoin de cohésion sociale, d'esprit d'équipe, civique et travailler en étroite collaboration pour le bien être de chaque habitant.

Avant le partage du pot de l'amitié, je tiens à vous informer qu'un nouveau site internet est en élaboration et devrait être finalisé pour le printemps. Cet outil indispensable sera un lien utile entre nous et la mairie afin d'être informé de chaque actualité. Je vous remercie de votre écoute et vous souhaite chers caixois et caixois, cher membres et présidents d'association, chaque élu une merveilleuse année 2025.

La solidarité à CAIX

A l'initiative du club Chés Dérailleux (VTT & Marche) et avec le soutien actif du CCH (Caix au Cœur de l'Histoire) la nouvelle campagne de sensibilisation aux dons pour le téléthon s'est faite à CAIX, comme depuis plusieurs années.

Grâce aux bénévoles dont la générosité et l'investissement participent à faire du Téléthon, une grande fête de la solidarité, notre village ne pouvait qu'être exemplaire !

Un circuit en relais autour du village était proposé de 10h à 16h.

A pieds, à quatre pattes ou en vélos tous étaient bienvenus pour faire vivre ce moment de partage.

Grâce aux courageux marcheurs et aux portes à portes, cette journée a pu rapporter 550 € pour la recherche et l'amélioration des conditions de vie des enfants atteints de myopathie.



On fête l'arrivée du Beaujolais

La soirée Beaujolais organisée par l'association Festi'vie Caix le 23 Novembre sous le thème des années 80 a rencontré un succès retentissant affichant complet bien avant la date de l'évènement. Les amateurs de vin et nostalgiques des eighties se sont retrouvés dans une ambiance festive et chaleureuse, alliant plaisir gustatif et immersion rétro. Les convives n'ont pas résisté à l'appel de la danse et sur la piste se retrouvait toute génération.



Les aînés à l'honneur

Le repas

Le traditionnel repas des aînés organisé le dimanche 6 décembre à la salle des fêtes a une fois de plus rassemblé les habitants du village dans la convivialité. Cinquante sept invités ont répondu présent à cette journée qui alliait gastronomie raffinée, accordéon festif et moments de danse mémorables.



La distribution des colis

En cette période de fin d'année la municipalité a une fois de plus tenu à honorer ses aînés en leur apportant un peu de chaleur et de réconfort. Le samedi 14 décembre les élus ont procédé à la distribution des traditionnels colis des aînés directement à leur domicile, un geste qui témoigne de l'engagement envers les générations qui ont marqué l'histoire de la commune.



Un Merveilleux Noël

Spectacle pour les enfants



Le dimanche 15 décembre après midi la salle des fêtes de Caix s'est transformée en un lieu féerique pour accueillir le traditionnel Noël des enfants. Organisée par la municipalité, cette journée a ravi petits et grands grâce à une distribution de cadeaux et un spectacle mémorable. Yves Durève le lutin du Père Noël nous a présenté son spectacle "Répartout" mêlant tours de magie, séquence de ventriloquie et comédie pour venir en aide au Père Noël pour réparer les cadeaux cassés. Nous avons pu voir briller la magie de Noël dans les yeux des petits et des grands. Pour clore ce fabuleux après midi, nous avons eu la visite du Père Noël et de la Mère Noël appelé par le chant "Petit Papa Noël" repris en cœur par les enfants.



fr.facebook.com/yvesdureve/

ZOOM SUR : Le Marché de Noël



Le marché de Noël de Caix a ouvert ses portes le Dimanche 15 décembre accueillant visiteurs et curieux sous un barnum illuminé. L'évènement, organisé par la mairie et l'association Festi'vie Caix, a rassemblé une vingtaine d'exposants et artisans venus partager leur savoir faire et leur passion. Pour cette première édition en extérieur, la restauration sur place était également à l'honneur. Les visiteurs ont pu se régaler avec des bruschetta réalisés sur place par les bénévoles de Festi'vie Caix qui a connu un franc succès. Les gourmands ont pu également se délecter de crêpes tout au long de la journée.

Vivement l'année prochaine !!





Collecte des Sapins de Noël



Chers habitants,
Les fêtes de fin d'année étant terminées il est temps de penser à la collecte des sapins de Noël.
Comme l'année dernière ; afin de préserver notre environnement et de valoriser vos sapins, la commune organise une collecte spécifique.
Le point de collecte se situe sur la place du village.
Votre geste simple contribue à un effort collectif en faveur de la planète.
BRAVO ! car les sapins déposés sont déjà plus nombreux que l'année précédente



Trophée des élus de l'électricité renouvelable TROPH'ÉOL

Chaque année, les trophées des élus de l'électricité renouvelable récompensent les élus locaux, en particulier les maires et les présidents d'intercommunalité, qui s'engagent en faveur de la transition énergétique, de l'éolien et du photovoltaïque sur leur territoire.
Monsieur le Maire et la commune ont reçu cette magnifique médaille pour la réalisation du parc éolien, l'achat d'un véhicule électrique et le futur passage au LED et rénovation de la salle annexe de la mairie.



Quoi de neuf à Caix ?

De beaux projets continuent de prendre forme dans notre village !

- **Rue de la Maladrerie** : Les travaux de rénovation ont été effectués. Cette réfection permettra d'améliorer la circulation et la sécurité, tout en valorisant l'une des rues importantes de notre commune.
- **City stade** : La dalle est terminée, et le city stade est installé. Ce nouvel espace sportif est opérationnel, il faudra attendre le début du printemps pour l'installation du revêtement en résine pour le plaisir des petits et grands sportifs de Caix.



IntraMuros est une plateforme mutualisée qui vous permet d'accéder à toutes les informations de votre bassin de vie.

Consultez les événements, actualités et points d'intérêt de votre commune et de celles aux alentours.

Abonnez-vous et recevez les alertes de votre collectivité en temps réel.



Contact

Mairie de Caix, place du 8 mai

03.22.88.29.00

mairie.caix@orange.fr

Sandrine vous accueille du lundi au vendredi de 9h à 11h



Evènements à venir

MARS

01 - La Ludo Day : soirée jeux
14-15 France Propre

